

ACTA N° 11/2023

Correspondiente a la Reunión ordinaria de Consejo Académico del 14 de noviembre de 2023, realizada en modalidad híbrida (por plataforma virtual Zoom y presencial).

CONSEJERXS PRESENTES

Por el Claustro de Docentes

Prof. Florencia Bogliano

Por el Claustro de Estudiantes

Srta. Victoria Alarcón Derbez

Srta. Lourdes Cos

Srta. Antonella Calvo

Por el Claustro de Graduadxs

Abog. Cintia Faveiro

Abog. María del Mar Squillaci

Por el Claustro de No Docentes

Sra. Paula Cinalli

En el día de la fecha, 14 de noviembre del año 2023, se realiza la reunión de Consejo Académico de la Facultad de Derecho de la UNCPBA, con carácter resolutive y modalidad híbrida (virtual/presencial).

Siendo las 16.30 horas y con el quórum exigido por la normativa vigente, la Sra. Decana Prof. Laura María Giosa y el Sr. Vicedecano Prof. Esteban Hess, dan comienzo a la reunión de Consejo Académico. Se ponen a consideración las Actas de reuniones ordinarias de marzo, abril y mayo, las cuales son aprobadas por el Consejo.

A continuación, se presentan los siguientes informes:

A) Decanato:

- ✓ La Sra. Decana Prof. Laura María Giosa da a conocer al Consejo que la CONEAU acreditó el Doctorado Interinstitucional en Derecho, de la UNICEN con la Universidad Nacional del Sur y la Universidad Nacional de La Pampa, un logro importante el haber acreditado la carrera de Doctorado. Al ser interinstitucional, se decidió entre las tres Facultades realizar la presentación en cada una de ellas, la primera presentación se realizó en la Universidad Nacional de La Pampa, donde hubo una conferencia de prensa. Este 21 de noviembre se llevará a cabo la presentación acá en Azul, en el CIP en la cual estarán presentes Francisco Marull, Decano de la Facultad de La Pampa y Pamela Tolosa, Decana del Departamento de Derecho del Sur. Y el 24 de noviembre concluyen las presentaciones en la Universidad Nacional del Sur, a la que asistirá la Decana y el Secretario de Investigación y Posgrado Ezequiel Valicenti.
 - ✓ También se presentó la Tercera Jornada pedagógica, diálogo y democracia en el marco del Festival Cervantino.
 - ✓ El Vicedecano Prof. Esteban Hess informa que el 2 y 3 de noviembre, en el Colegio de Abogados y organizado por la Facultad de Derecho, se llevó a cabo el 18° Congreso Nacional de Derecho Procesal Garantista, en el cual participaron abriendo la primera jornada el Vicedecano, haciendo el cierre el día viernes la Decana, Prof. Laura Giosa en conjunto con profesores y docentes de diferentes puntos del país incluso de Uruguay. Se destaca también la sinergia que tiene este Congreso Nacional con nuestra Facultad, que nacieron de manera casi simultánea, y han ido transitando todos estos años de la mano, así que también es una actividad que pone a nuestra Facultad en el foco del Derecho Procesal de nuestro país y también de América.
 - ✓ De igual manera que tuvieron lugar las audiencias por los Juicios por Delitos de Lesa Humanidad los meses anteriores, se estará desarrollando este viernes 17 una nueva
-